

Kasperl-Theater

Im April haben 4 Forscher selbstständig ein Puppentheater auf die Beine gestellt. Das war viel Arbeit. Zuerst musste ein Bühne aufgebaut, die Puppen und die Eintrittskarten vorbereitet werden und natürlich brauchten die Kinder noch eine Geschichte. Nach ein paar Übungs-Durchläufen war es dann so weit: „Quatsch-Kasperl und der König Leberwurst“ war ein voller Erfolg und musste auf Grund der großen Beliebtheit sogar mehrmals die folgenden Tage gespielt werden. Zuschauer und auch Puppenspieler hatten enorm viel Spaß bei den Aufführungen. Nun wird bereits für den 2. Teil geprobt: „König Leberwurst und Prinzessin Leberkäse“.

Ausflug in die Pädagogik

Puppentheater spielen oder selbst entwickeln fördert bei Kindern nicht nur die Kreativität, sondern auch Empathie, Fantasie, Fingerfertigkeit, sowie Denk- und Erinnerungsvermögen, Organisation und Teamfähigkeit. Außerdem stärken kleinere Puppentheater, Aufführungen vor Publikum das Selbstbewusstsein der Spieler.

